

**Sommeil et Assoupissement Spirituels**  
**Prêché à Cotonou au Bénin, le 27 Janvier 2007**

Que le nom du Seigneur soit béni ! Nous sommes à la quatrième réunion aujourd'hui. Et dans l'ensemble, je crois que ça va quatorze réunions aujourd'hui. Mais je crois que nous nous comprenons frères et sœurs. Tout ce que nous prêchons a pour objectif d'apporter le Réveil dans les cœurs des uns et des autres, parce que nous sommes parvenus à un temps où on doit se réveiller. Alléluia ! A Minuit, l'Eglise doit parvenir au Réveil, parce qu'on n'a pas été appelé à sortir des dénominations pour entrer dans le sommeil et l'assoupissement. Ce n'est pour cela qu'on a été appelé frères et sœurs ! Ce sont des choses qu'on doit bien savoir, parce qu'il y a des frères, **moi, j'ai entendu des frères dirent que le sommeil et l'assoupissement, c'est la volonté de Dieu. J'ai entendu cela de mes propres oreilles.** Et il y a même des serviteurs de Dieu qui croient comme cela...

Ils croient que comme c'est écrit dans la Bible que les vierges se sont assoupies et endormies, alors ils croient que c'est la volonté de Dieu. Mais c'est faux frères ! Chacun doit savoir que c'est faux ! **Jésus nous a dit ce qui va nous arriver, mais cela ne veut pas dire que c'est Sa volonté ! Tout ce que le Seigneur prédit n'est pas Sa volonté ! Mais Dieu connaît l'avenir !** Alléluia ! Dieu connaît l'avenir, Il sait ce qui nous concerne ! **Donc quand Il nous donne une information, cela ne veut pas dire que c'est Sa volonté. Donc le sommeil et l'assoupissement, ce n'est pas la volonté de Dieu. C'est une chute de l'Eglise !** Alléluia ! **Quand on été appelé au temps du soir, la volonté de Dieu c'est qu'on rentre dans la gloire de l'Epoux ! Ce n'est pas la volonté de Dieu qu'au milieu de la nuit, les vierges se mettent à dormir !** Mais Jésus connaissant notre parcours savait qu'en cours de chemin, on allait se mettre à dormir. **Et le sommeil et l'assoupissement, c'est la conséquence des œuvres mauvaises qu'on entreprend dans l'Eglise.**

C'est comme quand les enfants d'Israël ont quitté l'Egypte pour aller en Canaan. La volonté de Dieu, c'est qu'après l'Egypte, ils entrent tous en Canaan. C'est pour cela qu'Il a mandaté Moïse – Il n'a pas mandaté Moïse pour faire tuer les enfants d'Israël dans le désert. Pourquoi Dieu devrait mettre à mort les enfants d'Israël après avoir frappé l'Egypte ? Il a frappé l'Egypte de plusieurs plaies – Il a mis à mort les premiers nés des égyptiens. Mais Dieu n'a pas fait cela pour faire périr les enfants d'Israël dans le désert ! Non frères ! Dieu voulait qu'ils passent de l'Egypte en Canaan ; et Il leur a donné tout ce qu'il fallait pour arriver en Canaan ! Il a donné un prophète – Il a donné un sacrificateur – Et Lui-même s'est mis devant eux dans une colonne de Feu pour les conduire. Donc Dieu a mis tout à leur disposition pour arriver en Canaan. Il les a nourris dans le désert, mais c'était un peuple qui avait les oreilles dures. C'était un peuple rebelle. Dieu a fait de grands prodiges en Egypte pour qu'ils s'en souviennent. Quand Dieu a frappé les égyptiens, c'était pour que Israël voit la gloire de Dieu aussi, parce qu'ils ne connaissaient pas Dieu – c'est leur père Abraham qui avait connu Dieu ; eux,

ils ne connaissaient pas Dieu, ils avaient entendu parler de Lui, mais ils ne Le connaissaient pas. Donc Dieu, en frappant les égyptiens, voulait se révéler aux juifs. Et ils ont vu la gloire de Dieu. Ils ont vu les plaies ; et Il a fendu la mer pour qu'ils passent. Ils ont vu de grands prodiges frères ! Mais c'était un peuple têtue. Alors dès qu'ils ont entamé le désert, ils ont commencé à se soulever. Il y a eu d'abord ceux qui ont murmuré – ils ont murmuré contre Dieu pour une question de nourriture. Un Dieu qui a fendu la mer pour vous faire passer, vous pensez qu'Il ne peut pas vous donner à manger ? Mais ils ont murmuré pour cela et Il leur a donné à manger. Mais il y en a qui sont morts pour cela !

Après ça, il y en a qui se sont soulevés pour contester l'autorité de Moïse – ceux-là, la Bible les appelle les rebelles. Ils se sont soulevés contre Moïse et ils sont morts pour cela. Dieu les a engloutis dans la terre ; même la sœur de Moïse, Marie, elle est morte, elle n'est pas entrée...**Il y a eu beaucoup d'événement dans le désert – il y en a qui sont allés dans la débauche, ils sont allés chercher les femmes des moabites...Donc l'impudicité ; plusieurs sont morts pour cela. Il y a eu beaucoup de péchés révélés dans le désert ! Et ces péchés ont entraîné plusieurs dans la mort. Ils ne sont pas entrés frères ! Ils ont marché dans les impuretés et les souillures ; ils ont marché dans les idolâtries, parce qu'il y a eu le veau d'or. Ils ont marché dans les murmures ; et c'est tout cela qui a fait qu'ils n'ont pas atteint la terre promise. Ce n'est pas Dieu qui leur a refusé l'accès à la terre promise. La volonté de Dieu était qu'ils aillent jusqu'au bout – c'est pour cela qu'Il a remué l'Egypte. C'est pour cela qu'Il a fendu la mer rouge.** C'est pour ça qu'Il a mandaté Moïse. C'est pour ça qu'Il s'est mis au devant d'eux. C'est pour cela qu'Il a mandaté Aaron pour faire le sacrifice pour le pardon des péchés.

La volonté de Dieu était qu'ils aillent jusque dans la terre Promise. Mais eux-mêmes se sont privés de ce salut frères ! Par leurs propres comportements – par leurs propres péchés, ils se sont privés de la gloire de Dieu – ils se sont privés du salut que Dieu leur a donné – ils se sont privés eux-mêmes de la terre promise, par leurs propres comportements. C'est pour cette raison que la Bible dit que chacun se plaigne de lui-même, que chacun se plaigne de son péché ! **Et c'est la même chose qu'on voit dans le Message frères ! Dieu nous a envoyé un Message, Il a envoyé un Messager – Lui-même Il est venu en tant que colonne de Feu parmi nous. Et Il a commencé à nous conduire. Il nous a d'abord fait sortir des dénominations. Et Lui-même s'est mis devant pour nous conduire... C'est la colonne de Feu qu'on a vu frères ! Et qui continue de nous conduire, mais il y a des péchés qui se révèlent dans le Message aujourd'hui !**

Il y a des comportements qui se révèlent dans le Message aujourd'hui – il y a des idolâtres – ceux qui adorent William, ils adorent ses vestiges ; il y a des « murmureurs » parmi nous, ils se plaignent des serviteurs de Dieu – ils se plaignent des serviteurs de Dieu...Sur le Ministère du frère Branham, on est

tous d'accord, mais il y en a qui contestent le Ministère du frère Frank – il y en a qui contestent le Ministère du frère Barillier – il y en a qui contestent les pasteurs dans les églises – moi, je ne parlerai pas de moi – que celui qui veut contester conteste ; ça, ce n'est pas un problème. Alléluia ! **Mais ce sont des rebelles frères ! Celui qui conteste un homme envoyé de Dieu est un rebelle. Celui qui conteste l'autorité d'un serviteur de Dieu est un rebelle. Il n'y a pas de place pour lui dans l'enlèvement !**

**Et la débauche qui est apparue dans le désert se trouve parmi nous. La débauche sexuelle se trouve dans le Message – dans les assemblées du Message, parmi les serviteurs de Dieu – parmi les frères et sœurs et il y a des scandales partout qui se révèlent, des scandales qui se dévoilent. Donc c'est chacun parmi nous qui va se priver lui-même de l'enlèvement frères ! C'est à cause de nos propres œuvres que nous avons été conduits dans le sommeil et l'assoupissement. Parce que le péché appelle dans l'Eglise le sommeil et l'assoupissement. Le péché appelle dans l'Eglise la mort spirituelle. Et le péché chasse de l'Eglise la gloire de Dieu. Pourquoi on ne voit pas la gloire de Dieu parmi nous frères ! Les miracles, les prodiges, les dons, les guérisons et même dans la vie des serviteurs de Dieu, l'autorité de la Puissance de la Parole ne se voit pas dans nos vies frères ! Parce que dans nos églises, il y a le péché. Mais quelque soit la sanctification du pasteur, si l'église vit dans la débauche, quelle gloire Dieu va révéler dans l'Eglise ! Ce n'est pas possible ! Et nous avons connu le sommeil et l'assoupissement.**

J'ai expliqué cela avec la vie de Jésus. Parce que le Ministère dans lequel nous sommes, c'est le Ministère du Fils de l'homme. Nous sommes dans les jours du Fils de l'homme. Dans Luc 17, Jésus a parlé des jours du Fils de l'homme et Il en a parlé en relation avec notre génération. **Donc dans les temps où nous sommes parvenus frères ! C'est le Seigneur Lui-même qui se manifeste dans l'Eglise.** Il manifeste Son Ministère de prophète. C'est pour cela que dans la vie du frère Branham, on a vu les jours du Fils de l'homme. Alors regardez la vie de Jésus ; Il est apparu en Israël avec la Puissance de Dieu. Il a prêché la Parole. Il a manifesté la gloire de Dieu parmi les enfants d'Israël. Il a guéri les malades. Il a chassé les démons. Il ramené à la vie des morts – Et tout le monde a été témoin de cette Puissance manifestée en Jésus. **Ça, c'est la première portion de Son Ministère !**

**Et on peut mettre cela en rapport avec les temps où nous sommes. La Puissance de Dieu a été révélée dans le Ministère du frère Branham.** Alléluia ! On a vu dans le Ministère de frère Branham, les signes du Fils de l'homme. On a vu les mêmes signes. Il a discerné les pensées des cœurs, comme Jésus l'a fait. Il a chassé les démons, Il a guéri les malades. Il a ramené les morts à la vie et dans son Ministère, il y a eu même plus de résurrection que dans le Ministère de Jésus, mais en réalité, c'est le même Ministère de Jésus. La seule différence, c'est qu'au temps de Jésus, c'était vraiment le Seigneur en personne, mais ici, le Seigneur est venu sous une

forme angélique, c'est ce que le frère appelait « l'ange du Seigneur ». Il se tenait derrière lui et Il discernait les pensées des cœurs. C'est Jésus, mais sous une forme angélique. C'est Lui-même qui était venu agir dans Son Eglise ! Et Il se tient derrière tous les Ministères particuliers suscités à la fin des temps.

Maintenant observez ceci frères ! Le Ministère de Jésus va connaître une deuxième portion. Un temps était venu où les ténèbres vont apparaître dans Sa vie ! Parce qu'Il devrait maintenant aller à la croix, c'était la deuxième portion de Son Ministère. Parce que lorsqu'Il est venu sur la terre, **Il devrait prêcher, guérir les malades, chasser les démons, ressusciter les morts, donner la vie éternelle et après mourir.** Donc quand **Il approchait dans le temps de Sa mort, il fallait qu'il y ait quelque chose qui produise en Lui la mort.** Mais Il est saint, en Lui, il n'y a pas de péchés, or c'est le péché qui produit la mort ! Donc Il ne pouvait pas mourir – or, Il doit mourir, Alléluia ! Alors, qu'est-ce qui s'est passé ? Il est allé prier à Getsémané, parce qu'Il sentait ce deuxième développement de Son Ministère venir, alors Il a prié pendant des heures, Il voulait que cette deuxième portion s'éloigne de Lui, mais Il a dit : pas ma volonté, mais que la volonté de Son père soit accomplie.

**Quand Il a dit cela, Il a bu la coupe de nos péchés. Quand Jésus a bu cette coupe, Il est devenu un homme fragile – Il est devenu comme un simple homme – en Lui, il n'y avait plus de Puissance – en Lui, il n'y avait plus de vie – c'était la mort qui avait pris la place. Alléluia ! La mort l'avait envahi, Il n'avait plus de puissance pour chasser les démons, ramener à la vie les morts...Il ne pouvait plus rien faire de tout cela, parce que la mort était entrée en Lui. Puisqu'Il a bu la coupe de nos péchés, la mort est entrée en Lui frères. Donc le péché produit la mort – le péché chasse la gloire de Dieu – le péché expose la vie du chrétien – parce que Christ a été exposé – ces ennemis sont venus à Lui, ils sont venus en groupe, ils l'ont environné et Il a dit : vous venez à Moi comme après un brigand, mais Je ne suis pas un brigand, j'étais parmi vous, mais vous venez à moi comme un brigand, parce qu'Il n'était plus Lui-même, Il venait de boire la coupe de nos péchés, donc il y a eu un changement dans Sa vie ; Il est devenu un homme fragile, Il a été maintenant livré aux hommes.** Mais avant cela, les hommes le craignaient – ils voulaient le tuer, mais ils ne pouvaient pas le faire. Mais dès l'instant où notre péché est entré en Lui, Il est devenu fragile ; Il était maintenant exposé, et ces ennemis sont venus à Lui – les sacrificateurs, les scribes, les pharisiens, le peuple, et Judas qui devrait le livrer ; eux tous sont venus à Lui...

Il leur a dit ceci : c'est ici votre heure et la Puissance des ténèbres. Est-ce que vous comprenez frères ! Il leur a dit : **C'est maintenant ici votre heure et la Puissance des ténèbres ! Lui, Il avait un temps où Il a prêché la Parole – Il a communiqué la vie aux âmes. Vous vous souvenez qu'une femme pécheresse est venue à Lui, elle s'est mise à genou, elle a pleuré devant Lui, elle s'est repentie et ses larmes ont essuyé les pieds de Jésus. Il a**

donné la vie à Zaché, Il a donné la vie à la Samaritaine, **Il a donné la vie à Ses disciples – plusieurs ont reçu la vie éternelle pendant Son Ministère – les démons ont été chassés – les morts sont revenus à la vie – la Puissance de Dieu a été révélée en Lui. Quand Il a été livré dans le péché, alors les ténèbres l'ont envahi. Les ténèbres produisent la mort dans l'Eglise frères ! Le péché produit les ténèbres dans l'Eglise – le péché chasse la gloire de Dieu, et Christ est entré dans les ténèbres et Il a dit : c'est ici votre heure et la Puissance des ténèbres. Parce qu'Il était envahi par nos péchés ; sans nos péchés, il n'y aurait pas eu de mort en Christ ; alors les puissances des ténèbres ont envahi Jérusalem. Parce que maintenant le Messie pouvait être criblé ! Le Messie pouvait être maintenant atteint, puisqu'Il a bu la coupe de nos péchés ! Il est devenu fragile ! Maintenant, les démons pouvaient se moquer de Lui !**

Les scribes et les pharisiens pouvaient se moquer de Lui ! N'importe qui pouvait le taper – n'importe qui pouvait maintenant lui cracher dessus. **Alors les démons ont envahi Jérusalem parce que leur jour a été suscité frères ! Le Soleil s'est obscurci – Christ est le Soleil de Justice, et Il brille ; mais quand on l'a attrapé et que le péché est entré en Lui, et que la mort est entrée en Lui et que le soleil s'est obscurci et il y a eu le noir sur la terre. Le péché produit la mort, et on doit être délivré du péché. L'Eglise doit être débarrassé du péché – les temps de réveil sont des temps de sanctification – les temps de réveil sont des temps de pureté – il faut qu'on se sanctifie frères ! Afin qu'on soit débarrassé de la mort spirituelle – débarrassé du sommeil et de l'assoupissement, parce que le sommeil ne vient pas de Dieu – l'assoupissement ne vient pas de Dieu – ce sont les œuvres des puissances des ténèbres – c'est l'œuvre du péché – et c'est une chute pour les vierges – c'est une chute pour l'Eglise, on doit le savoir frères et sœurs !**

Jésus a dit : c'est ici votre heure et la Puissance des ténèbres ! **Les gens l'ont mis nu et ils ont commencé à le traîner et Il portait une croix lourde, Il était épuisé, parce qu'Il ne faisait plus rien par la Puissance de Dieu. Il agissait par Sa propre force – Il était fatigué et il y a eu un homme qui l'avait aidé à porter Sa croix. Ils l'ont flagellé, frères ! C'est ce que les démons nous font quand on se livre au péché. Quand on s'abandonne au péché, on devient fragile – on n'est plus rien dans le combat spirituel. Le parcours du Christ, jusqu'à la mort, est un parcours de souffrance et c'est aussi le parcours de ceux qui jouent avec le péché.**

A travers le chemin du Seigneur, chacun doit voir Son propre chemin. Et ce temps de ténèbre qui s'est abattu sur Jérusalem, vous savez que Jérusalem est le symbole du Corps de Christ. C'est ce même temps qu'on retrouve dans Matthieu 25 v 5, le temps de sommeil et d'assoupissement, la deuxième portion du Ministère de Jésus. Est-ce que vous comprenez frères et sœurs ! C'est la même chose ! **De même que le Christ a traversé une période de ténèbre, de noir, c'est de la même manière que l'Eglise dans Sa marche**

après avoir expérimenté la Puissance du Saint-Esprit dans le Ministère de frère Branham tombe dans les temps de sommeil et d'assoupissement. C'est le même cheminement frères ! Et on doit tous comprendre que si le sommeil et l'assoupissement sont venus parmi nous, **c'est à cause de nos mauvaises œuvres**. Nous n'avons pas à dire, « Nous avons le Message, nous avons le Message » Moi, je ne suis pas d'accord avec ce discours, **c'est un discours démoniaque – on ne peut pas dire qu'on a le Message du temps de la fin et nous trouver dans la situation où nous sommes. Parce que le Ministère de William Branham a été un Ministère de Puissance – un Ministère de gloire et les marques sont encore là dans les brochures, on les voit.**

Nous ne pouvons pas nous tromper nous-mêmes. Il faut que nous soyons sérieux avec le Seigneur. Il faut que nous soyons des chrétiens humbles et simples, **parce que l'enlèvement, c'est pour les chrétiens humbles et simples**. Chacun doit prendre conscience de la situation et revenir au Seigneur. Regardez la vie de Jésus. Après Sa crucifixion, les démons ont fait ce qu'ils avaient à faire. Les sacrificateurs ont fait ce qu'ils avaient à faire. Ils ont fait tout et le Christ est mort. **Mais voyez la troisième étape de Son Ministère – Il a été ramené à la vie et Il a ramené à la vie les morts de l'Ancien Testament**. Tous ceux qui étaient morts, Il les a ramenés à la vie et Lui-même a été ramené à la vie – **c'est la troisième étape de Son Ministère – la résurrection**. Et Il a séjourné quarante jours avec les frères. Il leur a encore prêché – dit des choses et cela a abouti dans Actes des apôtres avec le déversement de la Puissance du Saint-Esprit. Alléluia !

**Et nous tombons nous aussi dans la troisième étape de ce Ministère avec à Minuit, le Réveil, après le sommeil et l'assoupissement, l'Eglise va tomber dans le Réveil à Minuit**. Nous passons à la troisième étape frère ! Et le frère Branham a vu le premier, le deuxième et le troisième pull. Même le frère Branham a connu des moments difficiles dans son Ministère. Les gens voulaient l'introduire dans l'idolâtrie, mais le frère a été vigilant ! Il voulait même renoncer au Ministère. Mais Dieu lui a parlé.

Et cela s'explique avec la vie de Samson, parce que Samson est un type de l'Eglise et aussi un type de Christ. **Lui aussi a connu une première étape où son Ministère a été révélé dans la Puissance de Dieu. Il a fait de grandes choses et après un démon l'a attaqué pour le séduire ; il a eu affaire à un esprit. Un esprit de séduction qui l'a attaqué. Au début, il a résisté, mais après, il a faibli et il est tombé**. Il est tombé au pouvoir de cet esprit. Et il ne pouvait plus rien faire – il était lié. Et cette femme qu'il a prise l'a lié, **c'est la deuxième étape. Les temps de faiblesse, les temps de sommeil et d'assoupissement – ils l'ont pris et ils ont crevé ses yeux, il ne voyait plus clair, comme l'église de Laodicée frères !** Tu penses que tu vois, mais tu ne vois pas. Parce que ses yeux ont été crevés par un esprit de séduction. Elle ne voit plus clair et il a commencé à tâtonner et il était livré au pouvoir de ses ennemis...les mêmes qu'il avait tué hier par la Puissance qu'il avait...

On lui a enlevé la Puissance...Il avait sa Puissance dans ses cheveux, mais quand il a dévoilé son secret à cette femme, **parce que cette femme avait un démon – c'était le dieu des philistins, il s'appelait dagon ; il était derrière Dalila et par Dalila, il a ensorcelé Samson. Et Samson ne voyait plus rien – il était embrouillé.** Sa mère lui a dit : **pourquoi tu ne prends pas une femme parmi ton peuple ?** Mais c'était un homme faible en lui-même. Et il est tombé au pouvoir de cet esprit de séduction. **Comme l'église de Laodicée est tombée au pouvoir d'un esprit de séduction. Et je vous ai dit que celui qui est séduit, c'est celui qui prétend avoir ce qu'il ne possède pas en réalité.** C'est une église qui dit : **Je suis riche alors qu'elle est pauvre. C'est une église qui dit : je vois alors qu'elle ne voit pas.** C'est cela la séduction frères ! **Prétendre posséder quelque chose qu'on ne possède pas. Nous avons le Message, nous avons le Message, nous avons la Parole – nous avons la Parole, la Puissance de Dieu se trouve dans la Parole de Dieu – les dons du Saint-Esprit se trouve dans la Parole de Dieu. L'amour se trouve dans la Parole de Dieu. Tout ce qui nous manque se trouve dans la Parole. Et sachez-le frères : ce n'est pas celui qui prêche la Parole qui a la Parole, comme aussi, ce n'est pas celui qui connaît la Parole qui a la Parole, mais c'est plutôt celui qui vit la Parole qui a la Parole. C'est celui qui a les fruits de la Parole qui a la Parole...**

Quelle Parole avons-nous frères ! Moi je veux bien savoir ! Parce que dans la Parole que William Branham avait se trouvait la Puissance de Dieu ! **Mais nous avons quelle Parole dans laquelle il n'y a pas de Puissance. Nous avons quelle Parole dans laquelle il n'y a pas de Puissance. Nous avons quelle église dans laquelle on voit plein de péchés – de débauche – et d'histoires scandaleuses, ce n'est pas juste ! Ce n'est pas juste ! On n'a pas été appelé à cela frères ! Ce n'est pas notre vie frères ! La débauche sexuelle, ce n'est pas la vie des chrétiens. Partout ce sont des scandales, en Europe, ce sont des scandales, en Afrique, ce sont des scandales, la débauche sexuelle – un péché qui a vaincu l'Eglise. Un péché qui a vaincu le Message... on a été vaincu par ce péché. Et c'est tout cela qui nous a mis dans le sommeil et dans l'assoupissement.**

C'est cela qui a été la faiblesse de Samson – une femme qui l'a séduit. Dès qu'on a coupé ses cheveux, il n'avait plus de puissance – il est devenu comme un simple homme. Et les gens l'ont attaqué, et la femme dit : Samson, Samson, les philistins sont sur toi, et il dit : je vais me dégager comme les autres fois. Il prétend avoir ce qu'il n'a pas. Il prétend avoir encore des cheveux, mais il n'avait plus ses cheveux, **cela a été coupé au moment où il dormait. Dalila l'a mis sur ses genoux, elle l'a caressé et il a commencé à dormir. Et c'est comme cela que ce démon est venu à l'église.** D'abord, ce démon a commencé à nous lancer des fleurs : **Vous êtes des chrétiens privilégiés, vous êtes l'épouse de Christ, vous êtes sortis des dénominations – vous avez la Parole – vous avez la Parole. Vous avez le**

**Message de l'heure...La nourriture au temps convenable – Dieu a établi un serviteur fidèle et prudent – vous avez la nourriture, alors mangez la nourriture. Vous irez dans l'enlèvement ! Alors quand tu entends tout cela, tu es content et tu penses que tu es devenu le meilleur des chrétiens.** Alors on oublie que le Message nous ramène à la Bible. Nous sommes assis maintenant sur ces beaux discours et on prend appuis là-dessus. Et on raconte maintenant les grands miracles de frères Branham, nous avons oublié que le prophète est mort et que nous, nous sommes appelés à continuer cette œuvre. Nous avons été appelé à continuer cette œuvre, pas à rester à parler frères : le prophète a fait ceci, le prophète a fait cela et la Puissance de Dieu nous a quitté !

C'est comme ce vieux prophète qui a été trouvé à Béthel – Béthel était un lieu d'adoration – un lieu où Dieu se révélait. Un moment était venu où les enfants d'Israël faisaient de l'idolâtrie dans ce lieu. L'adversaire de Dieu – Satan était apparu dans ce lieu. Mais le prophète était assis là. Sous ses yeux, le peuple adorait des dieux étrangers – il ne condamnait pas ces choses, il les approuvait. Et il est devenu aveugle – Dieu ne lui parlait plus, parce qu'il ne voyait plus et ne sentait plus la présence de Dieu. Son Ministère a faibli et sous ses yeux il y avait le péché...

Dieu a envoyé un autre prophète pour parler contre l'autel de Béthel. **Alors, il est allé et il a proclamé la Parole de l'Eternel ; alors le faux prophète apparaît – il reçoit un nouveau zèle et il va tromper l'homme envoyé par Dieu. Il était dans le passé – sa vie était dans le passé – il parlait de lui-même au passé,** la bible dit que c'est « un vieux prophète » C'est à cet homme seul que la Bible applique l'expression « vieux prophète ». **Spirituellement, son esprit a vieilli, il ne voit plus – sa vue a baissé, il n'a plus la vigueur de l'Esprit – il est fatigué et le péché se trouve sous ses yeux et il ne peut pas parler. Parce que son cœur est entré dans les compromissions du péché. Alors Dieu a envoyé quelqu'un d'ailleurs pour parler. Et il est allé séduire cet homme. L'esprit de séduction s'est révélé en lui. Il lui a dit : Moi aussi je suis prophète. Dieu m'a dit de te dire de venir chez moi pour manger.** La Bible dit qu'il mentait – un prophète qui est parvenu à une étape où il ment, parce que son esprit a vieilli ; alors le mensonge peut venir dans sa bouche, plus la vérité – et il a menti à l'homme de Dieu qui a été imprudent. Il a cru à ce mensonge parce que pour lui, c'était un prophète comme lui. Mais ils étaient devenus différents, ils ne voyaient plus la même chose.

Frères, on a coupé les cheveux de Samson, on a crevé ses yeux, on l'a attaché, on l'a envoyé chez les philistins, c'était une captivité ! Alléluia ! **Quand l'esprit de séduction nous gagne, il nous envoie en captivité. Et Samson a commencé à tourner la meule pour les philistins. Et il tournait la meule avec sa force physique. Il n'avait plus la Puissance du Saint-Esprit. Samson, quand il était puissant, il faisait tomber les bâtiments ! Il avait tué milles personnes avec une mâchoire d'âne. Il avait attrapé trois**

cents renards lui seul – trois cents renards lui seul. Frères, je suppose qu'il a couru après chaque renard jusqu'à en prendre trois cents lui seul. Est-ce qu'un homme peut faire cela ? Non, un renard court vite, mais il en a attrapé trois cents et il a tué mille personnes avec une mâchoire d'âne.

**Mais ce grand Samson, quand il a été séduit, on a coupé ses cheveux, on a crevé ses yeux – et il ne voyait plus rien, il n'avait plus de force, et il a commencé à tourner la meule, il tournait la meule, il n'était plus rien ! Le péché nous expose au pouvoir de Satan. Le péché expose l'Eglise au pouvoir de Satan et dans les temps de Sommeil et d'assoupissement, nous avons été exposé au pouvoir de Satan.** C'est pour cela que vous pouvez trouver des serviteurs de Dieu qui vivent dans le péché et qui prêchent à la chaire.

C'est un démon à la chaire ! C'est grave frères ! Moi j'ai eu des visions sur certaines églises en Côte d'Ivoire – des églises dirigées par des démons, mais on vient s'asseoir, on chante, on prie, mais il y a un démon sur l'estrade, qui manipule des frères pour agir dans l'assemblée. Frères, le péché ne peut pas nous faire du bien. Et Samson a tourné la meule, et les gens lui envoyaient des coups de fouets **jusqu'à ce que ces cheveux repoussent. Voyez frères...c'est la troisième étape de son Ministère. Avec Samson, on voit aussi le Ministère de Christ, et aussi le Ministère de l'Eglise. Christ et Son Corps forme un seul. Alléluia ! Comme Samson, nos cheveux vont aussi repousser ! Dans les temps de réveil, nos cheveux vont repousser frères ! Ce sont les cheveux de la consécration – car pendant les temps de sommeil et d'assoupissement, la consécration nous a manqué frères !** Mais il faut que cela nous revienne. Donc, **le Cri de Minuit est aussi un appel à la consécration au Seigneur ! Tout appel au réveil est un appel à la consécration. C'est le temps où chacun doit s'engager dans la consécration avec le Seigneur. Parce qu'à Minuit, on entame la troisième étape de ce Ministère – ce n'est pas le Ministère d'un homme. C'est le Ministère de Jésus-Christ ! Depuis le temps du Soir, c'est le même Christ qui se manifeste jusqu'à la fin. Il utilise des hommes, mais c'est le même Christ. C'est le même Seigneur. Et le Seigneur a marché avec le frère Frank – lisez les documents de frère Frank, Il lui disait : « Mon serviteur – Mon serviteur ». C'est Jésus qui parle à Son serviteur – donc c'est Jésus qui parle, c'est Son Ministère !** Il se manifeste dans les hommes, mais c'est Son Ministère – et ceux qui vivent dans la débauche, ils n'iront pas ! Alléluia.

**Alors l'appel de Minuit, c'est un appel à la consécration. C'est un appel à la sanctification. C'est un appel au combat spirituel – c'est un appel au jeûne et à la prière.** Parce que c'est le temps où on doit agir dans l'Eglise – il faut qu'on soit délivré du péché, **il faut que le Soleil de Justice brille à nouveau dans le monde. Parce que les ténèbres ont envoyé la mort dans tout Jérusalem ! Mais il faut qu'à nouveau le Soleil brille – et quand le Seigneur est revenu à la vie, le Soleil a brillé à nouveau.** Le frère Branham a prêché « le levé du Soleil ». Il a parlé de la résurrection du Christ. **Le Soleil**

**a paru au moment où Il ressuscitait. Le Soleil c'était obscurci quand Il mourrait, et c'est apparu quand Il est revenu à la vie.** Alors, le Soleil doit à nouveau briller sur nous frères ! La Puissance de Dieu doit nous réveiller dans l'Eglise – la gloire de Dieu doit agir dans l'Eglise. Mais Dieu veut des hommes, Dieu veut des femmes...

**Dieu veut des hommes comme Siméon qui attendait le Christ dans les jeûnes et les prières.** Et il a été divinement averti qu'il ne mourrait pas sans voir le Messie. **Et dans les temps où nous sommes – ceux qui se consacrent reçoivent des avertissements divins.** Alléluia ! Siméon a attendu dans les prières et Dieu l'a divinement averti. **C'est un avertissement en secret. Un avertissement à lui seul,** qu'il ne mourrait pas sans voir le Christ. Et dans les temps où nous sommes parvenus frères ! **Il faut que chacun entre en communion avec Dieu pour recevoir de Lui un avertissement divin au sujet de ce qui se passe dans l'Eglise ! Réveillons-nous frères et sœurs ! Alléluia ! Sortons du sommeil, sortons de l'assoupissement ! Sortons de la mort spirituelle ! Sortons du péché ! Parce que Minuit est un temps de délivrance pour l'Eglise.** Alléluia ! **Le Cri de Minuit est un Cri de délivrance ! C'est un appel au combat spirituel, parce que Samson est revenu dans sa puissance et il a tiré vengeance de ses ennemis.**

Quand Dieu a ramené sa puissance, il a fait tomber Dagon. Alléluia ! **Dagon l'avait attaqué dans la séduction ! Et ses cheveux ont repoussé, il a retrouvé sa puissance et il a cassé le temple de Dagon.** Il a renversé Dagon – **l'Eglise va renverser Babylone ! Alléluia ! L'Eglise va vaincre Babylone ! Alléluia ! L'Eglise va vaincre la Religion ! Alléluia ! Nous allons triompher du péché ! Triompher de nos faiblesses – nous allons triompher des démons frères ! Nous allons marcher sur les serpents et les scorpions ! Nous allons marcher sur toute la puissance de l'adversaire ! Parce que l'Eglise est une armée ! Quand le Seigneur est revenu à la vie, Il a envoyé Sa Puissance à Ses disciples !** Alors ils se sont élevés contre ce monde, ils se sont élevés contre les scribes et les pharisiens dans la Puissance de la prédication. **Et l'Epouse va témoigner dans la puissance de la prédication.**

C'est cela notre avenir, c'est cela que nous vivons maintenant. Le réveil a commencé et le réveil va aller croissant. Ça commencé et ça va aller croissant. Et là où ça commencé frères ! On va aller comme cela...on va entrer dans le ciel avec cela ! **J'ai dit aux frères que le réveil va nous envoyer dans l'enlèvement. Il n'y aura plus de temps de sommeil et d'assoupissement dans l'Eglise de Jésus-Christ. Il n'y aura plus de temps de faiblesse dans l'Eglise de Christ. A Minuit, c'est la Puissance de Dieu jusqu'à l'enlèvement.** Gloire à Jésus-Christ ! Seulement, Dieu veut des hommes, **Il veut des femmes comme Anne dans le temple !** Dieu veut des hommes comme Siméon qui priait dans le secret et le Saint-Esprit l'a poussé dans le temple – il ne s'est pas entendu avec les parents de l'enfant

pour venir au temple. **Ils ne se sont pas entendus – ça été une rencontre arrangée par le Saint-Esprit.** Parce que Siméon parlait avec Dieu depuis longtemps. **Siméon attendait ce moment, et il a reçu un avertissement divin à ce sujet !**

Quand le temps est arrivé, il s'est retrouvé dans le temple poussé par le Saint-Esprit. Dans le même temps, Marie et son époux, poussés par l'Esprit sont arrivés ! Et la consécration a eu lieu ! **Et il y avait une femme qui était là, Anne la prophétesse, elle avait vécu sept ans de mariage, et tout son temps, elle l'a consacré au Seigneur, dans le temple, servant Dieu par des jeûnes et des prières. Et dans le même temps, elle a été saisie par le Saint-Esprit et elle a commencé à témoigner au sujet du Messie.** Elle a commencé à dire aux gens que l'enfant était le Messie !

On venait consacrer dans le temple plusieurs enfants, plusieurs premiers-nés venaient être consacrés là – elle n'a rien dit à leur sujet. **Parce qu'elle avait un avertissement divin, mais quand c'est venu pour le Christ, elle a dit c'est lui le Messie.** Ce bébé que vous voyez-là, c'est Lui le Messie ! C'est le salut d'Israël, **mais les scribes et les pharisiens, les gardiens de la loi, les gardiens du temple, ils ne savaient rien de ces choses, parce qu'ils étaient dans une mauvaise position. Ils avaient perdu la communion avec Dieu. Ils venaient trafiquer dans le temple...Le temple qui devrait servir de lieu d'adoration est devenu un lieu de trafic. Ça, ce sont les temps de sommeil et d'assoupissement. Dans ces temps, les hommes perdent la conscience spirituelle – ils ne savent plus ce qu'ils font ! Ils font du commerce dans le temple. Ils vendent les pigeons, ils vendent les animaux dans le temple – ils font du trafic. Ils changent de l'argent.**

Et les scribes et les pharisiens aimaient les honneurs, ils avaient les grandes robes, ils aimaient s'asseoir à la première place, c'était cela leur religion – ils n'attendaient plus le Messie – c'était cela leur religion...Aucune vie – aucune spiritualité ! Aucune puissance – aucune prophétie – rien ! Et les scribes et les pharisiens – les sacrificateurs, ils travaillaient avec Rome – parce que c'était un temps où Rome était établi à Jérusalem, Rome c'est le symbole de Babylone (Apoc 17 et 18).

Rome est le symbole de Babylone. Et Babylone était établit dans le lieu saint à Jérusalem et les scribes et les pharisiens travaillaient avec Babylone. C'est eux qui ont livrés Jésus, c'est eux qui ont mis à mort Jean-Baptiste, ils étaient des tueurs de prophètes, des tueurs de prophètes. Ils n'écoutaient plus la voix de Dieu. **Ils travaillaient avec Rome, avec les Hérode, avec les Pilate. Ils devraient avoir honte...des romains dans la ville Sainte à Jérusalem, ils devraient être éclairés, ils devraient avoir mal au cœur de voir des impies à Jérusalem. Jérusalem c'est la ville du grand Roi, ce n'est pas un lieu où doit s'établir des rois païens. Babylone est l'adversaire de Dieu, Babylone ne doit pas se trouver à Jérusalem, mais Babylone était établit à Jérusalem, les scribes et les sacrificateurs collaboraient avec Babylone, ils ont abandonné l'adoration pour collaborer avec Babylone.**

**Comme aujourd'hui, dans ce Message, des hommes de Dieu collaborent avec Babylone...** Ils ont fabriqué une religion pour les enfants de Dieu. Est-ce que vous comprenez ? Il y a des serviteurs de Dieu qui ont fabriqué une religion, parce que Babylone, c'est la religion... ils ont pris le Message, ils ont fabriqué une religion qu'ils ont donnée aux enfants de Dieu... Ils collaborent avec Babylone. Que Dieu vous bénisse !

Nous avons besoin du secours de Dieu, parce que tout ce qu'on voit dans le Message n'est pas juste. Vous savez frères, à un certain moment, on ne peut plus nous tromper... On ne peut plus nous tromper – Satan ne peut plus nous tromper. Il a fait cela un moment, mais ça suffit ! Il y a un temps pour toute chose. **Le roi Salomon a dit qu'il y a un temps pour toute chose – un temps pour dormir et un temps pour se réveiller. Un temps pour sortir du sommeil et de l'assoupissement – un temps pour sortir de la séduction de Satan – un temps pour être partenaire de Dieu plus que par le passé.** Alléluia ! **On doit être partenaire de Jésus-Christ plus que par le passé.** Maintenant, on doit servir Dieu plus qu'avant ! Il a dit à Pierre : va **en eau profonde ! C'est ce temps où on est arrivé !** Que le nom du Seigneur soit béni ! On va se lever...

Cantique et prière...